

Actividades oficiales de Jennifer Jones

Estimados rotarios, quiero compartir con ustedes dos eventos importantes que se desarrollaron en el distrito 4400: la XVII Feria de Proyectos y la visita de nuestra Presidente de Rotary International, Jennifer Jones.

Con una asistencia presencial y virtual de más de 250 rotarios nacionales y extranjeros, se desarrolló la XVII Feria de Proyectos en la ciudad de Quito Ecuador, 20 clubes rotarios participantes, 30 proyectos presentados, 3 millones de personas beneficiadas, proyectos viables que abordan los 3.1 millones de dólares.

En la clausura de la XVII Feria de Proyectos se presentaron dos proyectos ya ejecutados del club Rotaract de Cumbayá, con su primer Global Grant en medio ambiente; y del club rotario de San Francisco del Cabo Esmeraldas, que presentó el proyecto: "Transformación de una comunidad a través de la educación a los niños". En la clausura tuvimos la oportunidad de contar con nuestra Presidente Jennifer Jones, quien al dar unas palabras nos motivó a seguir trabajando por nuestras comunidades.

Respecto de la visita oficial de Jennifer Jones al Ecuador, Quito fue la ciudad elegida por nuestra Presidente, donde rotarios, rotaractianos e interactianos llenos de emoción, felicidad y cariño la recibimos en el aeropuerto de Tababela, el domingo 29 de enero. Llegó acompañada del Director de Rotary International, Julio César Silva Santisteban.

Al día siguiente visitamos la parroquia Nono, a pocos kilómetros de la ciudad de Quito. En esta parroquia el club rotario de Quito Valle Interoceánico, hizo conocer el trabajo realizado en la comunidad por aproximadamente 20 años en varias áreas de interés, y con un gran alcance de beneficiarios, generando un amplio impacto en la comunidad, trabajando en el fortalecimiento del centro médico, apoyaron a la escuela, se fortaleció el colegio, cuentan con telefonía y junto

con el Oleoducto de Crudos Pesados (OPC) se realizó la pavimentación; actualmente también cuentan con una biblioteca. Pudimos verificar que es un lugar muy bonito, que atrae al turismo, con variada oferta gastronómica, y la migración casi no existe ya que hay oportunidades de desarrollo.

Nuestra PRI Jennifer fue recibida por la gente de Nono, con una calurosa bienvenida por parte de los niños y jóvenes los cuales le presentaron todo lo que han aprendido gracias a esta obra rotaria.

Por petición especial de nuestra Presidente, con el mayor de los agrados se coordinó una reunión con las juventudes (Rotaractianos, interactianos, scout marinos y los jóvenes de intercambio), evento que se desarrolló en el Convento de Santo Domingo, construido en 1575 con la llegada de los primeros dominicos a la ciudad de Quito.

El distrito 4400 ofreció una cena en honor a nuestra PRI, contamos con más de 200 rotarios y rotaractianos presentes, dejando en alto el nombre de nuestro distrito.

El último día de la visita, con nuestra Presidente tuvimos audiencia con las autoridades de Ecuador; como el alcalde del Distrito Metropolitano de Quito, Dr. Santiago Guarderas, quien le declaró huésped ilustre. Pasamos a una rueda de prensa; acto muy importante que tenía como finalidad hacer conocer la labor de Rotary en nuestro País y en el mundo, en la cual tuvimos una muy buena acogida de la prensa nacional. Luego fuimos recibidos en el Palacio de Carondelet por el señor Vicepresidente, Dr. Alfredo Borrero, quien dio la bienvenida a nuestra Presidente y al Director de Rotary International, para luego atender la gentil invitación realizada por nuestra Primera Dama de la Nación, señora María de Lourdes Alcívar de Lasso, a un almuerzo de comida típica ecuatoriana. Reuniones que permitieron promover las actividades que realiza Rotary tanto a nivel nacional como internacional,



**Daniel Valdivieso
Arias**
Gobernador del
D4400

fortalecer lazos de amistad y fomentar actividades que permitan que trabajemos juntos en beneficio de nuestras comunidades.

Continuamos con la visita a la Capilla del Hombre y Casa Museo de Guayasamín; y concluimos la jornada con una cena en honor a nuestra Presidente organizada por la Gobernación con la participación del CONGOR.

Destaco la presencia de todos aquellos que con esfuerzo y entusiasmo pudieron estar presentes en esta visita de nuestra Presidente, estoy seguro que la energía, entusiasmo, sencillez, alegría y motivación que supo transmitir nuestra querida Presidente, sabrán inspirarnos, y generar en todos nosotros aún más ganas de seguir trabajando por aquellos que necesitan de gente de acción, para mejorar su vida.

Agradezco a todo el comité organizador: rotarias, rotarios, rotaractianas y rotaractianos; incansables, y de todas partes del país, que estuvieron pendientes de cada detalle. Agradezco a mis asesores, y a todos los que colaboraron para que la visita de nuestra Presidente sea satisfactoria, y en palabras de nuestro Director Julio César Silva: "En relación a la visita de la PRI Jennifer no tengo más que palabras de elogio ante el excelente programa desarrollado, y reconocimiento a tu dedicación, junto a tu esposa Gaby y a un grupo de rotarios que han hecho posible una magnífica estadía de Jennifer en Ecuador. El ambiente positivo y la gente que acompañó, creó un espacio de concordia en todo momento."

Muchas gracias.



Visita a obra Rotaria



Nuestra PRI Jennifer Jones visitó la obra rotaria emblemática dirigida por el club rotario Valle Interoceánico, el cuál emprendió un proyecto de desarrollo integral de la Parroquia de Nono, bajo la modalidad de Adopt-a-Village. Aunque, situada a escasos 18 kilómetros al noroeste de Quito, la población, de poco más de 1000 habitantes, se hallaba en un proceso de abandono, por la falta de condiciones elementales para una vida digna.

